

Galilea - Nordwest

Fantástica parcela edificable con vistas panorámicas en Galilea

Número de propiedad: ES253745529



PRECIO DE COMPRA: 395.000 EUR • SUPERFICIE DEL TERRENO: 1.267 m²



- De un vistazo
- La propiedad
- Una primera impresión
- Todo sobre la ubicación
- Otros datos
- Contacto con el socio



De un vistazo

Número de	ES253745529	Precio de compra	395.000 EUR
propiedad		Tipo de objeto	Terreno



La propiedad







La propiedad







La propiedad





Una primera impresión

Descubra una parcela excepcional en el pintoresco pueblo de Galilea, enclavado en el impresionante paisaje a los pies de la majestuosa sierra de Tramuntana. Con unos 1.267 m², este exclusivo terreno edificable se presenta como el lienzo perfecto para la lujosa villa de sus sueños. Gracias a su armoniosa integración en el entorno natural, experimentará una simbiosis de tranquilidad y elegancia.

Galilea, un pintoresco pueblo en el centro del municipio de Puigpunyent, es conocido por su ambiente idílico y su auténtico encanto mallorquín. Las impresionantes vistas lejanas de las que se puede disfrutar desde esta propiedad, tanto desde el futuro edificio como desde la elegante piscina, enfatizan su excelente ubicación. La proximidad al impresionante paisaje natural de la Tramuntana ofrece innumerables oportunidades para actividades de ocio y los amantes de la naturaleza estarán aquí en su elemento.

Esta oferta combina exclusividad, cercanía a la naturaleza y calidad de vida mediterránea - ideal para compradores exigentes que buscan un oasis de paz y elegancia lejos del bullicio, sin tener que renunciar a las comodidades de la vida moderna. Aproveche la oportunidad de hacer realidad su lujosa villa en uno de los lugares más codiciados de Mallorca y disfrute de una vida de incomparable armonía y belleza.



Todo sobre la ubicación

Puigpunyent, un exclusivo refugio a los pies de la Serra de Tramuntana, tiene unos 2.000 habitantes y es uno de los pueblos con más encanto del oeste de Mallorca. Enclavado en un paisaje de ensueño de verdes valles, olivares y colinas boscosas, el pueblo combina la originalidad mediterránea con un ambiente de vida elegante. Su historia se remonta a la época árabe, que aún hoy se refleja en los edificios históricos y la arquitectura tradicional. Al mismo tiempo, Puigpunyent es conocido por su ambiente de lujo, que combina armoniosamente casas de campo mallorquinas, fincas exclusivas y una clientela internacional.

Su ubicación es única, ya que Palma, con su casco antiguo, sus exclusivas boutiques y su puerto deportivo, está a sólo 15 kilómetros, y al aeropuerto internacional se llega en unos 25 minutos en coche. Las playas de la costa suroeste, incluyendo Portals Nous e Illetas, están a poca distancia, al igual que renombrados campos de golf, que proporcionan un centro deportivo y social para los residentes más exigentes.

Los alrededores ofrecen una especial variedad de actividades deportivas y de ocio. La Serra de Tramuntana, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, ofrece a senderistas y ciclistas uno de los escenarios naturales más bellos de la isla. La equitación, el tenis y los lujosos spas de los hoteles boutique cercanos completan las opciones. Al mismo tiempo, el mar nunca está lejos, por lo que los deportes acuáticos y la vela son tan accesibles como los pintorescos campos de golf de la región.

Puigpunyent también es ideal para familias, ya que ofrece un entorno tranquilo, seguro y natural. Los colegios internacionales de la zona de Palma, incluidas instituciones de renombre con planes de estudios bilingües o internacionales, están a poca distancia y proporcionan a los niños una educación de primera clase en un entorno internacional.

Puigpunyent combina así la tranquilidad de un refugio exclusivo con la proximidad a los aspectos culturales, culinarios y sociales más destacados de la isla y se presenta como una opción de primera clase tanto para familias como para personas exigentes.



Otros datos

Por lo general, recomendamos que un abogado especializado compruebe la situación del derecho de construcción. Todos los datos se basan exclusivamente en la información facilitada por el propietario o cliente. No asumimos ninguna responsabilidad por la integridad, exactitud y actualidad de la información. Los gastos de intermediación corren a cargo del vendedor. Los impuestos, gastos notariales y registrales derivados de la compra corren a cargo del comprador.



Contacto con el socio

Para más información, diríjase a su persona de contacto:

Florian Waetzoldt

Placa Hostals 11, 07320 Santa Maria del Camí Tel.: +34 871 - 201 945 E-Mail: santamaria@von-poll.com

Al aviso legal de von Poll Immobilien GmbH

www.von-poll.com